



Ville de Lausanne

**LA MUNICIPALITÉ DE LA VILLE DE LAUSANNE ET LA DIRECTION
DE L'ENFANCE, DE LA JEUNESSE ET DES QUARTIERS**

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Raymond HENCHOZ

*Directeur de l'école à la montagne du Planemard,
Château-d'Œx de 2005 à 2015*

Elles garderont de lui le souvenir d'une personnalité positive, joviale et engagée en faveur des enfants lausannois accueillis à Château-d'Œx. Elles adressent à sa famille et ses proches leurs plus sincères condoléances.